



Medford, las varas como son

Sepamos ser libres

Inicio esta columna diciéndoles que la **libertad** de expresión "es uno de los derechos humanos básicos generales". Nací en Costa Rica, un país donde la Libertad de Expresión es respetada y admirada en el mundo entero. ¿Entonces? ¿cómo es que algunos me critican por afirmar mi apoyo al **Tratado de Libre Comercio**? He leído algunas columnas que dicen palabras más y palabras menos que Hernán Medford no puede referirse a ese tema por ser el técnico de la Selección de Costa Rica. ¡Qué cosa más absurda! No me cabe en la **cabeza** que algunos "periodistas", "comunicadores", los profesionales que defienden y enaltecen la Libertad de Expresión me digan qué tengo que hacer con mi vida privada, con mi **libertad** de opinión y el derecho constitucional que como costarricense el estado de derecho me da. Si Dios nos hizo iguales, si **Dios** nos dio la bendición de nacer en un país donde a nadie le ponen una mordaza para que no hable, ¿cómo es posible que no puedo hablar ni decir mis preferencias en un tema como el **TLC**. Escucho, leo y miro a las masas reclamando por alineaciones, jugadores que no tienen que estar en una lista y hasta quienes deben de ser convocados. Entonces resulta ser que todos son técnicos, y yo no voy a decirle al pueblo que no opine. ¿Qué me hace **diferente** para no poder opinar si quiero o no votar a favor del TLC en el referéndum? Y para aquellos que me piden ir a debates les digo, si el debate es de fútbol no duden que allí estaré, les recuerdo, no soy político, soy **técnico** de fútbol, pero ante todo, un ciudadano el cual simplemente dio su punto de vista y posición sobre el **TLC**. Señores, no sufran tanto por mi, Hernán Medford ni es cobarde, ni mentiroso. Hernán Medford es como todos saben, muy sincero, soy aquel que si creo en algo lo digo, por favor no se punsen el hígado, y si van a ir a votar en buena hora. El **papel** de la libertad de expresión es determinante para el desarrollo de una sociedad democrática y próspera: "Sepamos ser libres no ciervos menguados, derechos sagrados la Patria nos da".